

Im Lokalteil

Schloss-Schätzchen

Wenn Kugelmarkt in Heubach ist, glänzt auch das Schloss, dem der Platz seinen Namen verdankt. Die Glasprinzessin hält Audienz und verteilt Autogramme. Doch es bleiben ein paar Räume verschlossen. Die Rems-Zeitung schaut hinein.

► Seite 23

Gegen Menschenhandel

Schon im Oktober gründete sich in Aalen das Ostalb-Bündnis gegen Menschenhandel und Zwangspornstitution. Am Freitagabend kamen Bündnismitglieder im Gmünder zusammen, um über die Zukunft, die Ziele, die Aufgaben des Bündnisses zu sprechen.

► Seite 24

Es lag einiges im Argen

Für den TSV Leinzell ist es eine Zäsur gewesen, in der Saison 2017/18 mit keiner aktiven Fußballmannschaft am Spielbetrieb teilzunehmen. Auch sonst lag einiges im Argen. Ein neues Vorstandsteam hat in diesem Jahr den Neuanfang gewagt – mit neuen Ideen und gleich zwei aktiven Fußballmannschaften.

► Seite 29

Schülermentoren

Elf Mädchen und acht Jungs hatten sich im vergangenen Juni entschlossen, am Junior-Schülermentorenprogramm teilzunehmen. Jetzt wurden ihnen in Spraitbach die Urkunden – ausgestellt von der katholischen und evangelischen Jugendarbeit in Baden-Württemberg und des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport des Landes Baden-Württemberg – feierlich überreicht.

► Seite 31